

AS LANGAT!

Demonstration für den Schutz der Natur in unserem Land.



Wir sagen: So nicht! Eine Landespolitik, die wertvollste Naturre Ressourcen und Internationale Europäische Schutzgebiete kurzfristigen wirtschaftlichen Interessen zu opfern bereit ist und der Naturschutzanwaltschaft schon jahrelang eine umfassende Parteistellung verweigert, hat ihre Legitimität verspielt. AS LANGAT! Komm mit, setzen wir gemeinsam ein starkes Zeichen pro Naturschutz!

UFWACHA, UFSTOH, MITGO!

Im Hafengebireich Bregenz beginnt am Montag, 27. August 2018 ein Protestmarsch durchs Land bis auf die Bielerhöhe. Auf den fünf Tagesetappen finden Kundgebungen mit Live Musik statt. Schlusskundgebung ist am Freitag, 31. August auf der Bielerhöhe. Das detaillierte Programm finden Sie im [Flugblatt „AS LANGAT!“](#).

Der drohende großflächige Verlust bester landwirtschaftlicher Böden durch fragwürdige Bau- und Industrieprojekte, mangelhafte Raumplanung, das rasante Vorantreiben des Massentourismus mit naturzerstörenden Projekten durch Investoren, die den alpinen Raum als ihre Spielwiese für profitable Geschäfte betrachten, massive Eingriffe in den Wasserhaushalt, ausufernder Individualverkehr, ein grassierendes Artensterben durch Intensivierte Landwirtschaft und die Plünderung natürlicher Ressourcen

sind nur einige Beispiele für mangelnden Naturschutz in unserem Land, der in weiten Teilen der Bevölkerung mit zunehmendem Unbehagen gesehen wird. Diese alarmierende Entwicklung verlangt nach einem deutlichen Zeichen des Protestes!

Veranstaltende Vereine: Vorarlberger Alpenschutzverein, Alpenverein Vorarlberg, Naturfreunde Vorarlberg, | **naturschutzbund** | Vorarlberg und Bürgerinitiativen